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Berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia, 

pernikahan seharusnya dilaksanakan dengan kesadaran penuh kedua mempelai, 

wali maupun saksi, Namun, di Desa Singkalanyar ditemukan praktik pernikahan 

yang dilakukan di bawah pengaruh hipnotis, di mana pada umumnya orang di 

bawah pengaruh hipnotis tidak memiliki kendali atas dirinya sendiri. 

Rumusan msalah dalam peneliti ini adalah: 1) Bagaimana pernikahan tidak 

tercatat di bawah pengaruh hipnotis di Desa Singkalanyar Kecamatan Prambon 

Kabupaten Nganjuk. 2) Bagaimana pernikahan tidak tercatat di bawah pengaruh 

hipnotis di Desa Singkalanyar Kecamatan Prambon Kabupaten Nganjuk ditinjau 

dari Fiqih Munakahat 3) Bagaimana pernikahan tidak tercatat di bawah pengaruh 

hipnotis di Desa Singkalanyar Kecamatan Prambon Kabupaten Nganjuk ditinjau 

dari perspektif CEDAW. 

Penelitian ini menggunakan penelitian hukum empiris, dan data terdiri dari 

data primer berupa hasil wawancara dan data sekunder berupa buku, jurnal, dan 

dokumen-dokumen tentang penyelesaian sengketa pernikahan pengaruh hipnitis. 

Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan menggunakan 

metode induktif yaitu dengan mendiskripsikan bagian-bagian yang telah 

dikumpulkan dari yang bersifat khusus kemudian ditaruk kesimpulan yang 

bersifat umum. 

Hasil penelitian menunjukan bahwa:1) Praktik pernikahan tidak tercatat di 

bawah pengaruh hipnotis di Kabupaten Nganjuk dipraktikkan dengan cara 

mempelai laki-laki menghipnotis mempelai perempuan dan walinya sehingga wali 

menikahkan mempelai perempuan di luar kesadaran dan mempelai perempuan 

tidak memiliki kesadaran saat akad nikah terjadi. Pernikahan tersebut pernikahan 

tanpa adanya persetujuan pengantin. 2) Ditinjau dari Fiqh Munakahat, pernikahan 

tidak tercatat di bawah pengaruh hipnotis di Desa Singkalanyar, hukumnya tidak 

sah Karena tidak memenuhi salah satu syarat sah pernikahan yaitu bukan 

paksaan atau perkawinan harus dilaksanakan dengan kehendak bebas, kerelaan 

para pihak dan saling menerima.3) Ditinjau dari perspektif CEDAW pernikahan 

tidak tercatat di bawah pengaruh hipnotis di Desa Singkalanyar merupakan 

praktek yang melanggar hak perempuan merupakan diskriminatif, serta 
melanggar pasal 16 huruf (b) yakni  Hak-hak yang sama untuk memiliki dengan 

bebas pasangan hidupnya dan untuk masuk ke dalam ikatan pernikahan hanya 

dengan persetujuan bebas dan sepenuhnya.  
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Based on the prevailing laws and regulations in Indonesia, marriages 

should be carried out with the full awareness of both the bride and groom, 

guardians and witnesses. However, in Singkalanyar Village it was found that 

marriage practices were carried out under the influence of hypnosis, where in 

general people under the influence of hypnosis have no control. over himself. 

The formulation of the problem in this research are: 1) How is marriage is 

not recorded under hypnotic effect in Singkalanyar village District Regency 

Prambon  Nudge. 2) How is marriage is not recorded under hypnotic effect 

Singkalanyar Village, Prambon District, Regency Nganjuk in terms of Fiqh 

Munakahat 3) How is marriage is not recorded under  hypnotic effect  in 

Singkalanyar Village, Prambon District, Nganjuk Regency from a CEDAW 

perspective. 

This study uses empirical legal research, and the data consists of primary 

data in the form of interviews and secondary data in the form of books, journals, 

and documents about hypnosis-influenced marriage dispute resolution. The data 

collection techniques used in this study were interviews and documentation. Data 

analysis was carried out using the inductive method, namely by describing the 

parts that had been collected from the specific and then drawing general 

conclusions. 

The results of this study showed that: 1) The practice of marriage pratices 

under hypnosis in Nganjuk  kabupaten District Regency is practiced by the way 

the groom hypnotizes the bride and her guardian so that the guardian marries the 

bride out of awareness and the bride does not have awareness when the marriage 

contract occurs. The marriage is a marriage without the consent of the bride and 

groom. 2) Judging from Fiqh Munakahat, marriage under the influence of 

hypnosis in Singkalanyar Village, the law is not valid because it does not meet 

one of the legal requirements of marriage, namely 3) From a CEDAW perspective 

, marriage under the influence of hypnosis in Singkalanyar Village is a practice 

that violates women's rights and is discriminatory, and violates Article 16 letter 

(b), namely the Rights of -equal right to freely have a life partner and to enter into 

marriage bonds only with free and full consent. 

  



 الملخص

تطب ييعل يينلال فيييثحلالتنيي لالت ييي لانظ ط  يي ل ل  يي  لالل  ١٢١٠٢١٨٣٠٨۱سيي خليف ،يي  ل
ال راسيي لالثليي لالالق ييي لسيي  فيفيث  ر لال) (CEDAW) ان ثكحيي لدايي ادلالىلال،قيي 

ق ملالقثنينلالأس ةلالإسلام   لكف ي ل(، ان طق لال،    لف امبينلالرا    لنجثنجيك
الشييي    لد فيييملالقيييثنينالالاثمةييي لالإسيييلام  لالفييم ييي لسييي  ل فييي لر ييي ل ل يليييين ل

 ال ةم لانثا ت ا لانش ف:لال كتيرلزال، ل، ٢٢٠٢ااين  ل

 . (CEDAW) تن لالت ي لانظ ط    لال،ق لان ثكح لدا ادال فيثح للالكلمات الرئيسية:

دب ثءل في لالت  ي ملالقيثنيللالير لفيي  لالين دن  ي  لي بظي لال فييثحلانلي يتةم ل
  ليييييا  لالتييييثملبييييللالييييادال لدالييييياجلادلالشييييثي  لدلفييييينلييايييي لالالق ييييي لسيييي  فيفيث  ر

الالتييييمن ل الييير ليةمييي لالالتييييمن لالت يييي لانظ ط  ييي  لدالظثل ييي لمييين تطب يييعل ييينلال فييييثحال
 الت ي لانظ ط   لل سللهملالتحفيملل ، هما

ك يييللال فييييثحلالتنييي لالت يييي لانظ ط  ييي لالللل)١دم يييثا لالبحيييملالةفمييي ليةييي :ل
ك ييللال فيييثحللل)٢الق يي لسيي  فيفيث  ر لالان طقيي لال،   يي لف امبيينلالرا   يي لنجييثنجيك ال

التن لالت ي لانظ ط   لالالق ي لس  فيفيث  ر لالان طق لال،   ي لف امبيينلالرا   ي ل
فييثحلالتني لالت يي لانظ ط  ي لالالق يي ل ل    لالىلال،ق لان ثكح  ا(لك يللال  نجثنجيك

 اي ادلم  ييرل ل  ي  لالى س  فيفيث  ر لالان طق لال،    لف امبينلالرا   ي لنجيثنجيك
(CEDAW) ال راس لالثل  ا 

دف يي لالب ييث تللديييرالالبحييملالةفميي لي ييتث ملالبحييملالةفميي لالقييثنينلالتفييي ي  
الأدل  لمنلحثص لانقثبف لدالب يث تلالهثنييي لمينلالفيتي لدا يلات لدالتين يعللي لا يلافل

الدامييثلالتق  يي لاللييالالب ييث تليةيي لان ييتث م لالال فيييثحلالتنيي لالت ييي لانظ ط  يي  ا
لإسييتق اا  ليييرلالبحييملالةفميي ليةيي لانقثبفيي لدالتين ييعالدالتحف يي لالب ييث تليةميي ل لط يقيي لا

 ية لبيصللالأاااءلالخللةتلمنلا يااصلالىلالإنتتثجلالةثم ا



لالتطب عل نلال فيثحلالتن لالت ي لانظ ط   لال)دنتثا لالبحملالةفم ل  لل ف :ل١
را    لنجثنجيكليةم لبإتاءلالادجلالت ي لانظ ط   لالىلالادا لددل هثلحتىلانليتاداهثل
يثرجلالي  هثلدل سللهثللي  ليذالح ثلالةق الدذالكلال فيثحلييلال فيثحلبلالرضثئل

لد ل   لالىلال،ق لان ثكح  لال فيثحلالالتيمن لالت ي لانظ ط   لال)ال، حال٢
س  فيفيث  ر لدحفيم ل ليص حللأن ل ل يف تللإح ىلالش دطلمنلش دطلالتصح حل
ال فيثحلية لبلالق  لادللاملانليةمف لبإرادةلح ي  لدالت ف ملبللالشثصللداال ض ل

(لال فيثحلالالتيمن لالت ي لانظ ط   لالCEDAWلد ل   لالىلا ادل))ب  همثال٣
س  فيفيث  رلييل طب علال فيثحلالر ليثرجل ف لحعلان أةلدييلالتم  ا  لديثرجل ف ل

ح فل)ب(لية لالقيقلان ثداةللفتمف كلالادجل ل ي لدلف ييللالىل ق ل فص ل٢١
 ال فيثحل نياق لال ي لتمثمثلفقطا

 

 

 


